

# *La bandera cubana ondea otra vez en Lima*

---



Lima, 19 ago (JIT) La bandera de la Estrella Solitaria ya ondea en la Villa de los VI Juegos Parapanamericanos, que organizará la capital peruana a partir del viernes.

La delegación cubana asistió la tarde del domingo al acto protocolar de izamiento de su enseña nacional en la plaza diseñada para ello en el residencial deportivo.

Cuba fue la primera nación en presentar su embajada atlética en Lima, pues sus representantes ingresaron a la Villa desde el sábado, luego de una semana en que cumplieron una base de preparación en esta propia urbe.

Fue esa la más reciente etapa de entrenamientos con vistas a la cita continental, ejecutada en las mismas instalaciones que estarán al servicio de los Juegos.

La cita comenzará oficialmente el próximo 23 de agosto, pero el calendario deportivo inicia un día antes con la prueba de paratenis de mesa, en la cual habrá participación de la Isla.

**(Con información de JIT)**



**Radio Habana Cuba**